



Noroña le reclamó fuerte a Morena por “congelar” la eliminación del horario de verano



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), **José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña** reclamó desde la tribuna de San Lázaro a sus **compañeros de Morena por excluir de última hora la discusión el tema del horario de verano**, el cual quedará en la congeladora pues el Congreso terminó ayer su segundo periodo ordinario de sesiones.

“Quiero manifestar con toda franqueza mi molestia, mi reclamo fraterno a mis compañeros de Morena” dijo Fernández Noroña al hacer uso del micrófono ante el Pleno y aseguró que desde la legislatura anterior ha planteado que el Congreso resuelva el asunto, pero no se ha tomado en consideración para el debate parlamentario.

“Es un error, es un error grande. Es un clamor popular acabar con ese horario, que no ha traído ningún beneficio”, dijo Fernández Noroña y lamentó que Morena no incluya en su agenda la eliminación del “mal llamado horario de verano” y argumentó que es de interés nacional.